

新緑がまぶしい季節になりました。新年度に入って一ヶ月。子ども達も新しい環境に慣れ、生活や活動で『お兄さん、お姉さんになった』という気持ちから張り切る姿が見られています。

また、先日はお忙しい中、保育参観に参加していただきありがとう ございました。保護者の方の前で張り切る姿や一緒に活動のやり取り を楽しむ子ども達の姿が微笑ましくとても印象的でした。

保護者の方々とも直接、顔を合わせてご挨拶やお話をすることが出来嬉しかったです。





自分でできるよ!! 🔍



ちゅうりっぷ組になり、自分のロッカーやカバン、教材など自分の持ち物がたくさん増えました。子ども達のやる気にもスイッチが入り、ロッカーには、自分で選んだ動物シールの目印をつけ、毎日確認しながらご機嫌で持ち物をしまっています。また、登園後はカバンの中からノートやスプーンセットを出し、かごの中へ。保育士が手伝おうとすると『自分でやる!』と怒られてしまうこともあります。外遊びへ行くときには、帽子を被ることにも挑戦!しかし、帽子のゴムが邪魔をしてうまく頭が入らなかったり、前後が逆になってしまったりと子ども達にはまだまだ難易度が高く上手に被る事はできません。それでも毎日頑張って挑戦し、頭が入ると『出来たよ!!』と嬉しそうに報告する子ども達と喜びを共感しています。

これからも保護者の皆様と一緒に、子ども達の成長を見守っていきたい と思います。一年間よろしくお願いします。



春を楽しんでいます♪





近くの公園に みんなでお散歩 に行ったよ♪





たんぽぽ♪



<u>花壇のお花</u> きれい だったね♪





◆おねがい◆

- ★子どもの爪はすぐに伸びますので細目に切るようにお願いします
- ★持ち物すべてに必ず名前をお願いします。
- ★暖かくなってきましたので、薄手のお着替えの準備をお願いします。
- ★置き靴はぜず、必ず持ち帰って下さい。